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第２回森林浴ウォーキング大会を終えて

三 田 正 之社会福祉委員会

11 月３日（日）「文化の日」前年に引き続き
ウォーキング立県認定大会でもある『第２回森
林公園とっとり出合いの森「いなばの森」森林
浴ウォーキング大会』が開催されました。
「晴れ」の特異日でもあるはずの「文化の日」。
しかし、今年は一週間前から当日の天気予報は
雨マークのまま。委員会の事前打ち合わせでも、
野村会長から「雨が降った場合どうするか考え
ておく必要がある。」との助言もありましたが、
とりあえず小雨決行と決まり、後はお天とうさ
ん頼みという状態でした。
昨年以上の底力を期待しましたが当日の朝は

やはり「くもり」、予報でも「午後は雨」とい
うことでした。早朝メンバーは７時 30 分集合。
前日持ち込みセッティングされていたテントの
立ち上げ、机・椅子・ブルーシートの配置、ガ
スコンロ、電気コード配線、受付、看板・横断
幕設置、その他開会式の準備に追われました。
９時前になり参加者も本格的ないでたちでぼ

つぼつ集まられ、管理棟の前の受付はお大忙し。
参加者も 200 名以上となりました。
そして、予定より早めに芝の「出合いの広場」

で開会式。綿口さんの司会により会長挨拶、大
会委員長説明、急きょお願いしたインストラク
ターによるストレッチと進行、途中、今にも降
りそうな天気でさらに日程を早めました。小さ
な子どもさん連れの家族もあり「初心者コース」
「健脚コース」とに分け、さらに約 20 人ずつの
グループごとにライオンズメンバーの先導でス
タート。最後のグループがスタートする頃には
雨はぱらぱらしだしました。
さらに雨が強くなりゴール地点も急遽広場か

ら管理棟の前に変更、フリーマーケットも管理
棟の中で店開きとなりました。
皆さんがゴールされるのを待ち心に屋台村も

仕込み仕上げ作業に大忙し。出店のライオンズ
メンバー、手伝いの方、ライオネスのみなさん
でにぎやかに準備完了。とりあえずちょっと一
足先に昼食タイム、揚げたてコロッケ、アツア
ツの豚汁・焼きそば等で舌鼓。
雨は一向に止まず、参加者が濡れながら次々

ゴール。準備よく雨合羽、傘を差しゴールされ
た皆さんに話を伺うと、「結構急な勾配だった。」
「ストックはいらなんだな。」etc．中でも何人
かの方に「雨だったけど森の傘のおかげであま
り濡れずに済んだ。」ということばを聞いて、
少し安堵しました。
完歩者はゼッケンと引き換えに完歩証・バ

ザー割引券とスタンプシールをもらい、そのま
ま管理棟・屋台村へ、おかげで雨にもかかわら
ず屋台村は大賑わい、雨模様にしてはまずまず
の売り上げだったのでは・・・？
後日、「数日間足の痛みが取れなかった。」と

言っておられた先導役の西尾さんはじめ参加さ
れたライオンズメンバーの皆さんお疲れさまで
した。
最後に、片付け・清掃も皆さん協力でスムー

ズに進み、雨でしまえなかったテントの足をた
たんでとりあえず大会は終了。
６月のコースの下見、チラシの作成・配布、

出店メンバーとの調整、袋詰め作業、前日準備
等に協力された委員会メンバー、９月・10 月
の草刈り作業に参加いただいたメンバー、屋台
村の出店メンバー、当日協力いただいたライオ
ネスの皆さん、駐車場・コース案内等各持ち場
で協力して頂いたメンバー皆さん、お疲れ様で
した。また、欠席メンバーの皆さんにも「協力
金」という形で、協力いただきました。そして、
大会は大成功だったと感じています。
私は今回初めて参加させていただきました

が、さすがこの団結力、「鳥取いなばライオンズ
クラブ」の素晴らしい底力を見させていただき
ました。それに私自身が楽しく参加させて頂き
「ウィ　サーブ」が実践できとても幸せでした。
最後に、小坂委員長も言われたようにこの大

会が来年以降も続けていけたらと思います。今
年の反省を生かし、来年はメンバー全員参加で
より皆様に楽しんでいただける大会になること
を願っています。皆さんどうもありがとうござ
いました。
鳥取いなばライオンズクラブ万歳。
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チャーターナイト記念例会

山 口 英 晃計画委員会

11 月 21 日に第二回チャーターナイト記念例
会を開催いたしました。
まだまだ新米の私ですが、最近新しく会員に

なられた方も多いので、「チャーター」とは、
そして「チャーターナイト」とは何なのか、必
携より抜粋してご紹介します。参考になればと
思います。

「用語解説」より

チャーター（認証・認証状）
国際理事会は、新たに結成されたクラブを国

際協会の一員としてチャーター（認証）し、そ
のチャーター（認証状）をおくる。チャーター
されたクラブは、その日からライオンズクラブ
国際協会の会員となり、すべての権利・義務が
与えられる。以下省略

チャーターナイト
新クラブが国際協会の一員となった証（あか

し）として交付される認証状の伝達である。認
証状の伝達は、地区ガバナーが国際協会を代表
して行うのが通例。以下省略
チャーターメンバー
クラブ結成の際の創立会員のこと。以下省略

「新ライオンズクラブ結成手順」より

１．新しいライオンズクラブを結成するには、
以下の条件を満たすことが必要である。
・20人以上のチャーターメンバー
・必要事項が明記されたチャーター申請書お
よびチャーターメンバー報告書

　　　　　　　　～中略～
５．必要な書類が国際本部の太平洋アジア課
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記念祝賀例会雑感

西 尾 吉 兵 衛チャーターナイトメンバー

錦秋の秋たけなわ、11 月 21 日。午後６時か
らチャーターナイト記念例会と祝賀会がワシン
トンホテルで開催されました。当日は、たまた
まクラブメンバーの林憲二氏の黄綬褒章ご受章
の祝賀に、同じくメンバー松谷和雄氏の御長男
のご結婚のお祝いが重なりこの上ない祝福ムー
ドが昇まり、ホテルより差し入れのボジョレイ
ヌーボーの美薫に世の雑事をしばし忘れ、至福
の天空を逍遥されたことと思います。
かく申す私も、至福の天空の彷徨い中に考え

たことを、オフレコして列記いたします。
１．わがクラブは若返った。昔日の姿と違う。
２．若いメンバーの企画実行力が頼りになる。
３．指導力のある中堅メンバーにも困らない。
４．将来大安心。何の心配もない。

５．老人は後からついていく。役に立たないか
もしれないが、例会は大切にしたい。

６．最後は、和に帰着した。大切なことだ。
以上です。

宛に提出され、国際本部で新クラブが承認さ
れた後に、クラブ番号が通知される。承認か
ら約45日後に、チャーターが地区ガバナー宛
に送られる。チャーター・ナイト（認証状伝
達式）で、地区ガバナーから新クラブ会長に
チャーターが伝達される。

西尾先生がチャーターメンバーとして参加し
てくださることは、当クラブにとって大切な財
産であり、またチャーターナイトは私たちが原
点に立ち返る貴重な機会であると感じました。

黄綬褒章を受章して

林 　 憲 二

酒類卸売業に約 35 年間携ってきましたが、
特に目立った功績があるわけではなかったの
で、このたびの受章には正直驚いています。
11 月 13 日、東京で褒章伝達式に出席し、そ

の後皇居で天皇陛下に拝謁することができまし
たが、とても厳粛な中でのセレモニーで身の引
き締まる思いがしました。今は、この受章に恥
じないような生き方をしなければという気持ち
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私のターニングポイント

渡 邉 哲 次

私は、今年、12月 14日で、満81歳を迎えます。
長い人生を歩んで参りましたが、人生とは長い
ようで短いものです。現在、会社は、息子にま
かせて、毎日が日曜日の幸せな生活を送り、大
変ありがたく感謝しております。
昭和 46 年（1971 年）10 月、鳥取いなばライ

オンズクラブに入会し、42 年が経過致しまし
た。平成８年（1996 年）７月には、第 28 代会
長を拝命されましたが、この年は、阪神大震災
と、オウム真理教団のサリン事件が起こった年
でした。
さて、昭和 27 年４月、鳥取大火災の時、大

阪で働いておりましたが、家業の菓子問屋を継
ぐために、鳥取へ帰ってきました。以来、従業
員３名と共に商売を続けました。
当時は、家業は個人商店で、小さな規模でし

たので、米子の同業者に攻められ、業績も低迷
し、大変苦労した時もありました。“規模が
小さいからこんな目に遭うんだ”と、あまり
深く考えず、やられたらやり返すのだと、倉吉、
米子へと、負けずに、市場拡大を計っていきま
した。

高校時代、バレーボール部で、鳥取県代表と
して国体に出場いたしました。当時は、９人制
で屋外のスポーツで、外のコートで、試合をし
ておりました。試合は、戦いだ。負ければ終りだ。
必ず勝つのだ。と教えられ、皆が一生懸命練習
し、努力と執念で国体に出場することが出来た
と思います。そして「挑戦」することを体で覚
えました。又、“攻撃は最高の防備である”
ことも教えられました。勝負において、守りと
攻めとは、表裏一体の関係で、守っているだけ
では、決して勝ちにつながらない。チャンスを
見計らって攻めに転じなければ、なしくずしに
敗北に結びつく、バレーボールの試合でも攻撃
力が無ければ得点には結びつかない。会社経営
戦略にも同じことがいえます。私が、若い頃、
出合った本に、経営哲学者中村天風さんがあり
ました。彼の教えは、東郷平八郎、松下幸之助、
稲盛和夫さんなど、数多くの経営者が遺志を引
き継いでいます。
中村天風は、彼自身が、すさまじい難苦の果

てに、自ら体験し、魂を投げつけるような苦闘
を繰り返すうちに宇宙の神髄ともいうべき哲理

です。60 歳という節目に受章したので、自分
では「これまでご苦労さん、でもこれからもう
しばらくしっかりやれよ！」という励ましなの
かなと勝手に思っています。
酒類業界は現在大変厳しい環境に置かれてい

ますが、何とか知恵を絞って頑張っていきたい
と思います。
チャーターナイトで御祝していただき本当に

ありがとうございました。会員の皆様、今後と
もどうぞよろしくお願い致します。
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６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会開催

住 谷 き よ み

2013 年 11月 26日（火）第 25回６ＬＣ親善チャ
リティーボウリング大会が鳥取スターボウルで
開催されました。12 組 48 名の選手たちが日頃
の腕前を披露しようと闘志を燃やして集結しま
した。週に何度か集まって練習してきたチーム
もあり、ただならぬ緊張感が溢れる会場でした。
田中敏明ＺＣが狙ったような指の負傷で欠場さ
れ残念でしたが、いなばライオンズの精鋭８人
がハリキッて試合にのぞみました。下田さんの
力技、下石さんの意外と繊細なスペア、何があっ
ても笑顔の秀美さん、周りを見ればみんな上手
で焦りました。１ゲーム目は、みんなすばらし

いスコアで上がってこられ、これは上位入賞か
な！？と思いましたが、２ゲーム目で失速してし
まう選手。疲労困憊・力尽きる選手続出。でも
結果ではなくみんなで集まってプレーするのは
やっぱり楽しいですね。結果は以下の通りです。
団体の部
優　勝　鳥取砂丘ＬＣ　　1515 点
準優勝　鳥取中央ＬＣ　　1416 点
３　位　鳥取千代ＬＣ　　1414 点
４　位　鳥取ＬＣ　　　　1400 点
５　位　鳥取いなばＬＣ　1344 点
６　位　鳥取久松ＬＣ　　1279 点

を会得し、人生を力強く生きる道を示されたの
です。
怒れず、恐れず、悲しまず。正直、親切、愉

快に。力と勇気と信念とを持って、人生を積極
的に生きよ。人間の幸福とは何か。それは自分
の志を実現することだ。仕事は自己実現の手段
である。
私も、負けてはいけないと、危機感と使命感

とによって、積極的に前進して参りました。
しかし、時代の変化は、流通業の仕組も大き

く変化し、大手スーパーマーケット、コンビニ
エンスストアーと、小売店の業態も様変わりし、
我が社の取引先が減少するばかりでした。危機
感を感じ生き残るには、そのための戦略は、と
松江のライバルとの合併しかないと考え、２年
間に渡る話し合いによって、合併が実現致しま
した。規模も山陰№１と成り、業種も多角化し
たことにより現在は生き残ることが出来たと思
います。
時代の変化に合わせた、積極的に変化を起す

戦略が大切だと、あらためて中村天風の教えを
ありがたく思っております。
現在、息子が、後継者として経営に努力して

おりますが、考えて見ますと、私の歩んだ道は、
会社を成長発展させたのではなく、先の時代変
化を考えず、ひたすら拡大路線に走り、会社を
膨張させてしまい、迷惑をかけているのではな
いかと、少し反省しております。

息子は、３代目経営者として、稲盛和夫さん
の盛和塾に入会し、経営哲営（経営者としての
道）を学んでおります。
盛和塾は、全国に、84 名以上の会員で、各

地域の若き経営者の育成を計るため、稲盛さん
自身が塾長として心血を注がれています。
「世のため、人のために尽くす」利他の心で
明るく楽しい未来へ果敢に挑戦する。これが経
営者としての心掛けだと云われております。
私の会社経営人生は、中村天風と稲盛和夫さ

んの教えと高校の時の苦しい練習、国体出場へ
の達成感など、おかげ様で、運と高度成長時代
が追い風となって、いろいろ失敗もある中で、
会社も発展してまいりましたが、何よりも、社
員の多くの方を初めとして、兄弟と家内の協力
があって、会社の現在があるものと、感謝して
おります。
厳しい混迷の時代が続きます。人間として、

よりよき人生を生き、実り多き人生にしたいと
思っております。命ある限り、元気で、鳥取い
なばライオンズクラブに出席できる幸せを喜ん
でおります。これからも、お世話になりますの
で、よろしくお願い致します。結びに、会員の
皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。
ありがとうございました。
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2013年11月ゴルフ同好会便り

田渕吉男選手　優勝おめでとうございます
ＢＧ　福嶋德男選手

優勝の弁
ライオンズクラブゴルフ同好会 11 月月例を

鳥取ゴルフ倶楽部砂丘コースにて参加者 17 名
で開催しました。
当日の天候は雨模様、スタート時間も遅いか

ら？？と思っていたら急にスタート時間が早く
なりました。
午前中は降りそうな雰囲気でしたが午後から

は予想に反して天候も良くなり気持ちいいゴル
フ日和です。
同伴して頂いた仁保・山本孝夫さん大変お世
話になりました。プレッシャーの中で揉まれて悩
み、考えた中でクラブをゆっくり振る意識でラ
ウンドしましたら久しぶりのいいスコアーとハン
ディーにも恵まれ優勝することができました。
同好会の皆様、有難度うございました。

個人の部
優　勝　高山　幸夫（鳥取砂丘ＬＣ）
準優勝　住谷きよみ（鳥取いなばＬＣ）
３　位　花原　秀明（鳥取ＬＣ）
４　位　表　　　進（鳥取中央ＬＣ）
５　位　西村　光司（鳥取千代ＬＣ）
飛び賞　20 位　下石　明義
当日賞　26 位　山下　教幸

反省点として、やはり何度も集まって練習し
ている人々には勝てませんね。来年度は選手に
選ばれた方々はみんなで練習しましょう。ぜひ、
３位以上の入賞をめざして頑張りましょう。表
彰式後は有志で野村会長が手掛けられた砂丘イ
リュージョンに行ってみました。とてもきれい
で写真を何枚も撮りました。少し寒かったけれ
ど、いい大人の夜の散歩でした。みなさんも一
度、足を運ばれてはどうでしょうか。



－ 8 －

2013 年 11月 17日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 田渕　吉男 93 30 63
２ 房安　　光 105 36 69
３ 山本　孝夫 100 30 70
４ 矢野　信也 92 20 72
５ 今川　　登 100 28 72
６ 仁保　統博 80 ８ 72
７ 加納　義信 89 16 73
８ 福嶋　德男 92 18 74
９ 城戸　博宣 124 46 78
10 川田　善忠 101 22 79
11 小坂　宏治 121 40 81
12 安田　　勤 113 27 86
13 井上　法雄 133 45 88
14 藤森　寛義 110 20 90
15 徳田　善嗣 149 55 94
16 花房　　稔 140 36 104
17 田中　宏明 NR

新ハンディキャップ　田渕吉男　17、花房　稔　55
12 月クラブゴルフ同好会競技開催日　砂丘コース　12月 15日

ベストグロス 福嶋　德男
ニアピン№２ 仁保　統博
　　　　№７ 徳田　善嗣
　　　　№ 11 福嶋　德男
　　　　№ 16 房安　　光
ドラコン№５ 加納　義信
　　〃　　№ 14 矢野　信也
ドラタン№５ 田渕　吉男
　　〃　　№ 14 田中　宏明

ラッキー賞 井上　法雄
　　〃　　 今川　　登
　　〃　　 川田　善忠
　　〃　　 小坂　宏治
　　〃　　 城戸　博宣
　　〃　　 花房　　稔
　　〃　　 藤森　寛義
　　〃　　 安田　　勤
　　〃　　 山本　孝夫

11月第１例会（７日）
・野村俊美…多くの会員さんのご協力を頂き、
「いなばの森」森林浴ウォーキング大会が小
雨決行で開催されたことに感謝してドネー
ション致します。
・岸田安雄（鳥取砂丘ＬＣ）…本日は、急なメ
イクを快く受け入れていただきありがとうご
ざいます。
・林　憲二…今回の受章を機に、初心にかえっ
て頑張っていきたいと思います。これからも
どうぞよろしくお願い致します。

・小坂宏治…第２回森林浴ウォーキング大会
が、皆様の協力によって無事に終ったことに
ドネーションします。

・安田　勤…11月３日ウォーキング大会、会
長始め担当委員会の皆さま大変お疲れ様でし
た。我々も、おやじのとん汁を作らせていた
だきました機会に感謝して。お味はいかがで
したか。又、私のスポンサーでもある元会員
である砂川啓治さん叙勲をお祝いして。
・田中敏明…10月21日に行なわれた、７Ｒ－１
ＺのＧＬＴ、ＧＭＴ研修会に多くの御参加頂
き、ありがとうございました。11月の会報の
表紙に写真が載ってましたので。

・住谷きよみ…11月３日。たいへんな１日でし
たが、無事３男の結婚式が終わりました。こ
れで子供５人、すべてがかたづきほっとして
います。人生４回目の雨の誕生日でしたがと
ても楽しい１日でした。お世話になったたくさ
んの方に感謝してドネーションいたします。
・三田正之…11月３日は私の61回目の誕生日で
した。又、当日は「ウォーキング大会」でも
ありました。心配した天気も多少雨に遭いま
したが大会は大成功だったと思います。10月
20日の邦楽演奏会。10月31日から11月４日の
五重相伝（浄土宗の剃髪し、譽号を授かる行
事のこと）と行事が続きましたが、元気にこ
なせたことを喜び、これからも健康に気をつ
けて「ウィ　サーブ」の精神を忘れずにやっ
ていきたいと思います。

・池田康利…11月１日に43才の誕生日を迎えま
した。社交辞礼ですがドネーション致します。
・綿口陽乃…11月３日、住谷さんのご子息「直
人様」の披露宴の司会をさせていただきまし
た。やさしくて、母思いの直人さんと明る
く、笑顔あふれるお嫁さんでした。お世話に
なりました。末長くお幸せに！

・森田勝憲…10月27日梅翁院の１日目の晋山
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式に役員として出席し、その後夜中の11時頃
から腹痛がおこり、翌日個人病院にかかりま
したら、腸閉塞と診断され、総合病院を紹介
され、手術を勧められましたが、安静と点滴
で、10月31日には退院出来ました。ドネー
ションします。
・井上法雄…先日の朝の清掃奉仕欠席いたしま
した。申しわけありません。
・田渕吉男…11月３日、途中より所用の為、欠
席しましたので、ドネーションします。

11月第２例会（21日）
・野村俊美…本日、林憲二さんの黄綬褒章受章
と共にチャーターナイト記念例会をお祝いし
てドネーションします。西尾先生ご指導お願
い致します。
・野村俊美…11月８日準備、９日・10日開催の
鳥取県広告士会の「ええ看板の写真展」、11
月16日準備、17日開催で鳥取県広告美術技能
士会で参加した鳥取県技能振興フェア（技能
祭）のもの作りコーナーと作品展示会、おま
けに11月15日準備、17日午前中に作業した地
元、楠城の「緑の募金」の植樹と、忙しくし
ましたが何とかなりました。皆で協力したお
かげです。
・林　憲二…御祝をいただきありがとうござい
ました。

・林　憲二…今月30日（土）、詠み芝居　藤
沢周平の「花のあと」に語りとして出演しま
す。三田さんは尺八の演奏で出演されます。
場所は市民会館で、午後１時半と午後６時半

の２回公演です。時間のある方は是非おいで
ください。

・三田正之…11月30日（土）市民会館で開催
される鳥取演劇集団定期公演　藤沢周平の世
界「花のあと」に出演させて頂くことになり
ました。舞台の上で暗符で独奏するというこ
とで、今から緊張しています。公演が成功す
ることを願ってドネーションします。それか
ら、当ライオンズの林憲二さんも演劇集団の
メンバーと知ってビックリしました。二人で
頑張りますので時間のある方は見に来て頂け
たらと思います。

・松谷和雄…長男の結婚に、お祝を頂きありが
とうございました。

・森田勝憲…11月15日発行の政経レポートに当
社の事が記載されましたので、ドネーション
します。

・藤本順一…35年間の経営者生活をやっと卒
業しました。在任中は大変お世話になりまし
た。厚く御礼を申し上げます。これからも変
わらぬ、おつきあいを宜しくお願い申し上げ
ます。

・仁保統博…例会の遅刻、早退、ファイン、本日
の例会から厳しく取り立てておりますが、協力
お願いします。すみませんね、役目なので。
・田中宏明…10月の月例コンペで優勝させてい
ただきました。同伴者（矢野さん、山本孝夫
さん、富士原さん）のおかげだと思います。
有りがとうございました。

・田渕吉男…何年かぶりに11月月例で優勝しま
したので、ドネーションします。

★11月７日　第1093回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率61.4％　Ｍ後率88.9％）
・ご子息結婚祝贈呈
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ第二回ガバナー諮問委員会開催に
ついて
日　時　2013年11月25日（月）12：00～14：00
場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取久松ＬＣ
出席者　田中敏　野村　富士原　 事務局

・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会参加者
　大庭　下石　下田　住谷　田中敏　田中秀
　野村　山下
＜委員会報告＞
・大会…第60回地区年次大会予備登録について
日　程　2014年４月13日（日）
　　　　代議員会 ８：50～９：50
　　　　記念講 10：10～11：00
　　　　大会式典 11：10～13：10
会　場　倉敷市民会館　　登録料　5,000円
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・記念ゴルフ大会について
日　時　2014年４月12日（土）
　　　　７：30スタート
場　所　倉敷カントリー倶楽部
登録料　5,000円
・前夜祭について
日　時　2014年４月12日（土）18：30～20：30
場　所　倉敷国際ホテル
登録料　10,000円
・遅刻早退ファインについて
・計画…11月第２例会ＣＮ記念例会
日　時　2013年11月21日（木）
　　　　例会 18：00～18：30
　　　　祝賀会 18：30～20：00
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円

・青少年指導…第７回鳥取いなばライオンズカッ
プミニバスケットボール大会開催について
日　時　2013年12月７日（土）・８日（日）
　　　　小学生男女36チ－ム参加
場　所　12／７　鳥取産業体育館、
　　　　　　　　船岡トレセン、岩倉小
　　　　12／８　鳥取産業体育館、
　　　　　　　　鳥取市民体育館、
　　　　　　　　船岡トレセン
　　　　★各委員会３名以上動員お願い
・参加チ－ムとの交流懇親会開催について
日　時　12月７日（土）19：00～
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
会　費　3,000円

・協賛広告のお願い（１口3,000円以上）
・鳥取こども学園もちつきについて
日　時　2013年12月１日（日）８：30～
場　所　鳥取こども学園
・環境保全…10月朝の清掃奉仕について
日　時　10月27日（日）６：30～７：30
　　　　於．梅鯉庵
参加者　池田　今川　表　田渕　徳田　長尾
　　　　野村　花房　林　福山　藤井
　　　　富士原　松本繁　村山　山根秋
　　　　山本章　山本隆　ＬＳ奥田
　　　　ＬＳ谷口　ＬＳ宮本
　　　　Ｌ17名　ＬＳ３名

・とっとり出合いの森ウォーキングコース草刈り
日　時　2013年10月19日（土）13：30～16：00
場　所　いなばの森

参加者　池田　小坂　谷尾　田渕　野村
　　　　藤井　三田　村山　山下　山本隆

・イノシシ防護柵設置（学生人材バンクボラン
ティア事業支援）の中止について

・社会福祉…ウォーキング大会ＰＲ日本海ＴＶ
「エブリワン」出演について
日　時　10月24日（木）16：00～
　　　　於．日本海ＴＶ本社
参加者　小坂　富士原　綿口　山下

・とっとり出合いの森「いなばの森」森林浴
ウォーキング大会開催報告
日　時　11月３日（祝・日）９：00～13：00
参加者　Ｌ46名　ＬＳ９名　ウォーキング参

加者　初心者コース75名　健脚コー
ス103名　Ｌ・ＬＬ・ＬＢ26名

　　　　合計204名
★11月14日　理事会　11：30～　丸茂
　理事20名出席
★11月21日　第1094回ＣＮ記念例会　18：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率67.1％）

※秋の叙勲・褒章祝贈呈　林　憲二
※ご子息結婚祝贈呈　松谷和雄
※認証状拝謁
※チャーターメンバーへ記念品贈呈
＜幹事報告＞
・第53回ライオンズ東南アジアフォーラム開催
について
日　時　2014年11月13日（木）～16日（日）
場　所　インチョン（韓国）

・第60回地区年次大会代議員について
田中敏　野村　井上　山根　下石　富士原
山下

・リーダーシップ研修会開催について
日　時　2013年12月７日（土）13：00～16：00
場　所　せとうち児島ホテル
出席者　田中敏明　野村　富士原

＜委員会報告＞
・計画…クリスマス家族例会について
日　時　2013年12月12日（木）
　　　　例会 18：00～18：30
　　　　家族会 18：30～20：30
会　場　白兎会館
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理事会だより－（11月）事務局だより
議題
①第60回地区年次大会代議員について　　承認
②チャーターナイト記念例会について
チャーターメンバーに記念品を贈呈し、認証
額を飾る。秋の褒章にて黄綬褒章を受章され
た林さんの祝賀会も兼ねることとする。

③クリスマス家族例会について　　　　　承認
④ミニバスケット大会予算変更について　承認
⑤12月拡大理事会について
日　時　2013年12月19日（木）18：30～
場　所　丸茂
ＺＣ、委員長にも案内して、懇親会を開催。

◎11月８日　第347回11月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・12月忘年例会について
日　時　平成25年12月６日（金）
　　　　12：00～14：00
場　所　梅乃井　　登録料　4,000円
・新年例会について
日　時　平成26年１月10日（金）12：00～
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
登録料　4,000円
招待者　スポンサークラブ会長、幹事、連絡員
　　　　計３名
・10月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）報告
日　時　10月27日（日）６：30～７：30

　　　　於．梅鯉庵
参加者　奥田　谷口　宮本

・とっとり出合いの森森林浴ウォーキング大会
出店販売参加について
日　時　11月３日（祝・日）７：50～13：00
参加者　粟嶋　奥田　木下　小澤　谷口
　　　　田中　宮本　三谷　横山

・第60回336－Ｂ地区年次大会予備登録
日　時　2013年４月13日（日）
　　　　記念講演 10：10～11：00
　　　　式典 11：10～13：10
場　所　倉敷市民会館　　登録料5,000円

・ＬＣクリスマス家族会開催について
日　時　12月12日（木）18：30～20：30
会　場　白兎会館

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 5 78,997 3 22.5 32 34 2 0 36 1 0 0 85

鳥 取 中 央 3 660,783 2 92 36 37 1 0 38 4 0 0 86

鳥取いなば 7 123,697 6 128.5 82 80 1 0 81 9 0 0 84

鳥 取 久 松 4 73,640 3 42 48 46 0 0 46 12 12 0 77

鳥 取 千 代 2 55,000 1 1 20 21 0 0 21 3 0 0 85

鳥 取 砂 丘 6 49,565 4 120 39 39 0 0 39 3 0 0 79

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎12月誕生日…４日河﨑　７日加納
　10日安食、中井　13日山口　14日渡邉哲、
　矢野　25日西尾吉
◎12月結婚記念日…５日壹岐　12日福嶋、
　山本敏　23日影山

◎同好会だより
・12月のクラブゴルフは、12月15日（日）砂丘
　９：00スタート



○クリスマスの行事　　　　　　　　　　　　　○　
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 日 鳥取こども学園もちつき 17 火
２ 月 18 水 （鳥取千代・砂丘ＬＣクリスマス例会）
３ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 19 木 理事会　　（鳥取ＬＣクリスマス例会）
４ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 20 金
５ 木 第 1095 回例会 21 土 （鳥取久松ＬＣクリスマス例会）
６ 金 ＬＳＣ第 348 回例会 22 日
７ 土 ミニバスケットボール大会 23 月 天皇誕生日
８ 日 ミニバスケットボール大会 24 火
９ 月 25 水
10 火 （鳥取ＬＣ例会） 26 木
11 水 27 金
12 木 第 1096 回クリスマス例会

（鳥取久松ＬＣ例会） 28 土
13 金 （鳥取千代ＬＣ例会） 29 日
14 土 （鳥取中央ＬＣクリスマス例会） 30 月
15 日 クラブゴルフ 31 火
16 月

表紙写真説明
唯一チャーターメンバーＬ西尾さんによるライオンズローア。

12 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

壁に掛かるカレンダーも残り１枚となり、何となく
頼りなく少し寂しく感じます。
今年１年良いニュースも悪いニュースもありました。
巳年から午年へのバトンタッチ。来年（午年）はど

んな年になるのでしょう。
午年（うまどし）は経済的には変化・下降の年にな

る？と言われます。
十二支では、午年は一つの頂点。上昇していたもの

が下降に、またその逆もある変動の時期と言われます。
午年は「尻下がり」といって株式市場では一番悪く、

年間の平均騰落率はマイナス 7.47％です。前回の午年
は 2002 年でデフレスパイラルから日経平均は 9,000
円割れと急落の年でした。
消費税率のアップも控えておりますが、どうか良い

年になるようにと思います。
ＰＲ・会報編集委員　松村　明

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


